



## 第7回 創立記念集会



6月13日の創立記念日をお祝いするために、8日（水）、計画委員会による「創立記念集会」がグラウンドで開かれました。「縦割り班対抗 校庭の石拾い競争」では、一番多く集めた10班が優勝しましたが、一人一人が一生懸命に石を拾い集めることができました。また、「創立記念〇×クイズ」では、「体育館は校舎と同じ7年目ですか？」「全校児童は200人より多いですか？」など、南小に関わる問題が出され、全校児童みんなで楽しむことができました。また、翌日には、"黙働"を意識して心をこめて清掃に取り組む子供達の姿が見られ、とてもうれしく思いました。南小学校を大切にしていくこうという気持ちが、行動に表れたことが素晴らしいと思います。改めて、このような素敵なかつ会を企画・運営してくれた計画委員のみなさん、リーダーシップを発揮して縦割り班の活動をまとめてくれた6年生のみなさんに感謝します。この集会をきっかけに、さらに南小学校を誇りに思い、支えていただいている温かな地域をいつまでも大切にしていってほしいと思います。



計画委員のみなさん

いっぱい石を拾ったよ

クイズにあたったー

6年生手作りプラカード

### 歯を大切に



2年1組において、歯科保健指導を行いました。栄養教諭からは、生え換わりの時期に大切な栄養（主にカルシウム・タンパク質など）や噛むことの大切さについて、養護教諭からは、奥歯のみがき方について指導がありました。子供達は、しっかりと話を聞き、給食後の歯みがきをいつもより丁寧に行うことができました。今後も継続して指導していくたいと思います。



### 地域の方のご協力に感謝

梅雨の季節の中、心配された雨も降らずさわやかな風が吹く青空の下、10日（金）に1・2年生が「さつまいも苗植え」を行いました。コロナ禍のため、3年ぶりの体験活動でしたが、子供達は教えていただいた方法で苗を一本一本丁寧にたくさん植えることができました。子供達に豊かな体験の機会をつくってくださったJA大洗青年部、町役場農林水産課の職員の皆様に心から感謝いたします。秋の収穫も、今からとても楽しみにしています。

### 教育実習がんばっています

将来、先生を目指す2人の大学生が、教育実習を行っています。実習を経験できてよかったですと感じてもらえるように、全職員で支援しています。



南小学校での実習で、少しでも子供達に寄り添える人になりたいと思い、日々勉強させていただいています。元気でまっすぐな子供達に負けないよう全力でがんばります。  
(実習学級5-1 大貫巧喜)

初めてまして。実習生の鈴木昇吾です。南小学校のみなさんは、元気いっぱいです。実習初日の不安を吹き飛ばしてくれるようなあいさつが印象的でした。短い間ではありますが、どうぞよろしくお願いします。  
(実習学級6-2 鈴木昇吾)

